INSTRUCTIVO DE LA BASE DE DATOS DE PPAL

Pregunta 11 Variable 68

Los políticos a menudo emplean los términos izquierda y derecha para caracterizar las tendencias ideológicas de los partidos. Por favor, sitúe en la siguiente escala izquierda-derecha, su propia posición ideológica, la de su partido y la de otras agrupaciones políticas de su país.

Esta variable corresponde a la pregunta sobre autoubicación ideológica. Es decir, en una escala de 1 a 10 donde 1 es izquierda y 10 es derecha cómo se ubica el entrevistado (su propia posición ideológica).

Pregunta 11 Variable idepart

Los políticos a menudo emplean los términos izquierda y derecha para caracterizar las tendencias ideológicas de los partidos. Por favor, sitúe en la siguiente escala izquierda-derecha, su propia posición ideológica, <u>la de su</u> partido y la de otras agrupaciones políticas de su país.

Esta variable no existe en el cuestionario. Ha sido creada para que aparecieran en una única variable todas las respuestas sobre la posición del partido según sus miembros. Las respuestas coinciden con la variable correspondiente a ese partido para el partido político analizado.

Ejemplo: para el caso de Argentina:

Las respuestas de la variable ideopart coinciden con las respuestas de la variable 69 si los cuestionarios pertenecen al Partido Justicialista. Si los cuestionarios pertenecen a la Unión Cívica Radical, coinciden con la variable 70 y si son del Frepaso con la variable 71.

Ideopart ha sido creada para que aparecieran todas las respuestas en una misma variable, puesto que en el resto de las variables sobre posición ideológica aparecen cargados también los datos de los que piensan los miembros de otros partidos sobre el partido consultado.

Pregunta 12 Variable Simpatía

Por favor indique el grado de simpatía y afinidad política con el propio partido y con los demás partidos. Para su propio partido interprete la escala de la siguiente forma: una alta puntuación significaría que usted posee una fuerte afinidad política con su partido, y que nunca cambiaría su adscripción a él, mientras que una baja puntuación indicaría que usted seguiría a otro partido si fuese necesario. Para otros partidos interprete la pregunta como su predisposición personal a colaborar con ese partido.

En esta variable aparece el grado de simpatía y afinidad política con el propio partido del entrevistado. La predisposición personal a colaborar con otros partidos aparece en las variables 75, 76, 77, 78, 78ª de la misma pregunta. En estos casos, la respuesta correspondiente al propio partido es "no procede" ya que esta cuestión está contestada en la variable

simpatía, cuando se trata del partido al que pertenece el entrevistado.

Pregunta 29a Variables 168, 169

Indique qué cambios le gustaría a usted que se realizasen

Estas dos variables del cuestionario han sido cerradas. Sin embargo, hemos mantenido las respuestas tal cual aparecen en cada cuestionario en dos variables creadas a continuación con el nombre de cambiol y cambio2 para tener la posibilidad de codificarlas de manera diferente si alguno de los investigadores quiere utilizarlas con fines específicos.

Pregunta 37 Variable 188

En toda organización unas pocas personas inevitablemente adquieren mucho poder. ¿Cuál de las personas enumeradas usted cree que pertenecen a ese pequeño grupo en su partido?

Otro, Cuál?

Esta variable del cuestionario ha sido cerrada. Sin embargo, hemos mantenido las respuestas tal cual aparecen en cada cuestionario en una variable creada a continuación con el nombre de resp188 para tener la posibilidad de codificarla de manera diferente si alguno de los investigadores quiere utilizarla con fines específicos.

Pregunta 38 Variables 189, 190, 191

En el caso de que tuviera que tomar una decisión importante relacionada con su partido ¿con qué persona contactaría?

variables del cuestionario no están cerradas. respuestas que aparecen en el cuestionario han sido incluidas en otras variables que se encuentran en la base de datos con el nombre de persol, persol y persol (primera, segunda y tercera persona con la que contactaría en caso de tener que tomar una partido). importante sobre el Están seguidamente de las variables 189, 190 y 191 (en las que sólo aparecen las respuestas no sabe / no contesta). Lo hemos hecho de este modo puesto que fue imposible encontrar criterios que sirvieran para todos los partidos -en forma conjunta- y que nos permitieran crear las correspondientes categorías. Pero hemos dejado abierta la posibilidad de cerrarlas (por ejemplo si se hacen estudios de caso) o si algún investigador quiere utilizar criterios específicos para trabajar con ellas.

Pregunta 39a Variables 193, 194

¿Cuáles son las actividades que realiza su partido para incrementar el número de militantes activos?

Estas dos variables del cuestionario han sido cerradas. Sin embargo, hemos mantenido las respuestas tal cual aparecen en cada cuestionario en dos variables creadas a continuación con el nombre de opción1 y opción2 para tener la posibilidad de

codificarlas de manera diferente si alguno de los investigadores quiere utilizarlas con fines específicos.

Pregunta 66b Variable 174

¿En qué país principalmente?

Algunos entrevistados han contestado a esta pregunta señalando dos países. Por ello hemos creado una variable nueva con el nombre de V174a para incluir la segunda respuesta.